

## Agradece Díaz-Canel donativo de San Vicente y las Granadinas

- Última actualización: Martes, 26 Marzo 2024 16:25

Publicado: Miércoles, 27 Marzo 2024 07:00

Escrito por Agencia Cubana de Noticias

Visto: 54

---



Miguel Díaz-Canel, Primer Secretario del Comité Central del Partido Comunista de Cuba y Presidente de la República, agradeció al pueblo y Gobierno de San Vicente y las Granadinas por la donación de harina enviada a Cuba.

El donativo permitirá a la mayor de las Antillas paliar la difícil situación que enfrentamos producto del bloqueo económico, comercial y financiero impuesto por el gobierno de los Estados Unidos hace más de 60 años, agregó el jefe de Estado en su cuenta de X.

De acuerdo con una nota oficial, el cargamento de 235 toneladas métricas, arribará en los próximos días al puerto del Mariel, ubicado en la provincia de Artemisa.

Carlos Ernesto Rodríguez Etcheverry, embajador cubano en Kingstown, expresó que el gesto solidario y humanitario pone de manifiesto una vez más la sólida relación de hermandad existente entre ambas naciones y el compromiso de seguir fortaleciéndolas. (Tomado de Radio Ciudad del Mar)

## **Agradece Díaz-Canel donativo de San Vicente y las Granadinas**

- Última actualización: Martes, 26 Marzo 2024 16:25

Publicado: Miércoles, 27 Marzo 2024 07:00

Escrito por Agencia Cubana de Noticias

Visto: 54

---